

Beispieltext für einen Antrag im Kreistag

Wir sind für eine gentechnikfreie Landwirtschaft.

Wir sind für gesunde Lebensmittel.

Wir setzen uns für die Förderung regionaler Produkte ein.

Wir unterstützen die Bemühungen aller Menschen, die auf gentechnikfreie und auch regionale Produkte setzen und damit zum Erhalt von Arten und Sortenvielfalt beitragen.

Deshalb fordern wir, dass auch unser Landkreisreis das tut, was beispielsweise im Ostalbkreis und im Main-Tauber-Kreis schon gemacht wird:

- Auf Neuverpachtungen kreiseigener Grundstücke wird ein Anbauverbot für gentechnisch veränderte Pflanzen vertraglich vereinbart.
- Der Kreis soll an die Gemeinden und alle weiteren Körperschaften des öffentlichen Rechts sowie die Kirchen appellieren, bei der Neuverpachtung von landwirtschaftlichen Grundstücken künftig in die Pachtverträge ein Anbauverbot für gentechnisch veränderte Pflanzen aufzunehmen.
- Der Kreis unterstützt das Bestreben, dass sich die Landwirte im Kreis durch Selbstverpflichtungserklärungen zur gentechnikfreien Landwirtschaft bekennen.
- Der Kreis soll klare Kennzeichnungsregelungen für Lebensmittel mit gentechnisch veränderten Bestandteilen fordern.

Grüne Kreistagsfraktion